

# Complica calificación crédito

**Norma García**

---

NAUCALPAN.- La baja de calificación del riesgo crediticio de largo plazo que hizo la calificadora Standard & Poor's a Naucalpan, dificulta la posibilidad de acceder a créditos para salir de la crisis, consideró el Alcalde David Sánchez.

“Enterarnos de esta información complica la posibilidad de poder acceder a un crédito en buenas condiciones, nosotros hemos empezado a tocar algunas puertas para ver quién nos puede apoyar para poder solventar los gastos mínimos de arranque de la administración que fue para lo que solicitamos la línea de crédito (150 millones de pesos) a los regidores”, explicó.

El Alcalde recordó que el préstamo que solicita es para pagar el adeudo de 66 millones de pesos con Grupo Financiero Interacciones y para solventar los gastos de arranque del gobierno, pues al día de ayer, la nueva gestión adeudaba ya 1.2 millones de pesos de combustible.

Respecto al estado financiero en el que recibió el Municipio, Sánchez informó que esta semana la empresa Evercore, contratada por el Gobierno estatal, inició un diagnóstico de la situación, que de Naucalpan, el cual estará listo en unos 3 meses.

“Conseguimos el apoyo del Gobierno del Estado para contratar a una empresa privada para llevar a cabo un diagnóstico del estado que guardan las finanzas del municipio”, dijo.